



# りすぐみだより

2018年度3月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

暖かい日と寒い日を繰り返して少しずつ春が近づいてきていますね。早いものでりす組での生活もあと1か月。

1番成長の著しい大事な時期を子どもたちと一緒に過ごし、保護者の皆様と共に子どもたちの姿や笑顔を見守ってこられたことを嬉しく思っています。今は友だちと一緒に過ごすことが楽しくて仕方ない様子の子もたち。残りの日々も沢山の笑顔を見せながら元気いっぱい！動いて・遊んで・沢山食べて…過ごしていきたいと思っています。

～1年間ありがとうございました。～



## 話し声で賑やかになってきました！

「〇〇ちゃん」「〇〇君」と友だちの名前を呼んだり、「ママ！」と時折間違えて呼んでいた保育者のことも「せんせい」と呼ぶようになってきたりと、言葉を単語や二語文で伝えてくることが増えてきました。

食欲旺盛なりす組の子たちは、給食やおやつでお皿やコップが空になると…みんなの「おかわり」の声が止まらず、口の中にまだ食べ物が入っていても、もっと食べたくてお皿を保育者に差し出してきました。

最近「どんないろがすき」の歌絵本がお気に入り。「いろ、いろ～♪」と唄ったり、「どんな色が好き？」の歌詞の問いと絵本の色を見て「あか！」「あお！」「わ～お?!」と色当てのように言ったり、色にちなんだ絵をみて「ちょうちょ」「かめ」「きりん」と指をさして見つけては言っています。

食べものや動物などいろいろなものを覚えて、言葉にして伝えてくることを楽しんでいる子どもたちです。



## 3月の手遊び♪ 『おはながさいた』

今回は春にピッタリ！お花の手遊び。ちっちゃな種と、ちゅうくらの種と、おっきな種を植えてみよう！

♪ちっちゃなたねうえよう

(親指と人差し指をくっ付けて小さな種をつくり、植えるように動かす)

♪おみずをあげよう

(左手は腰に当て、右手はジョウロで水をあげるように動かす)

♪ぽかぽかはるがきて

(頭の上から両手で円を描くようにキラキラと動かす)

♪おはながさいた ポッ！

(くっ付けた親指と人差し指を離して、花を咲かせる)



♪ちゅうくらのたねうえよう おみずをあげよう

(両手のひらをくっ付けて、ちゅうくらの種をつくる)

♪ぽかぽかはるがきて おはながさいた パッ！

♪おっきなたねうえよう おみずをあげよう

(両手を頭の上でくっ付けて、大きな丸い種をつくる)

♪ぽかぽかはるがきて おはながさいた パァー！

※種の大きさ以外は、同じ動きの繰り返しです。声の大きさも変えてみるなどアレンジして、ご家庭でも手遊びを楽しんでくださいね。